

PRESSEMITTEILUNG

Resolution der Vertreterversammlung

Schwerin – **28. Mai 2024.** Die Kassenärztliche Vereinigung Mecklenburg-Vorpommern (KVMV) ist die Interessenvertretung der niedergelassenen Ärzte und Psychotherapeuten in Mecklenburg-Vorpommern. Für unsere Mitglieder ist es selbstverständlich, dass sie die Würde aller Menschen achten und allein der ihnen anvertraute Patient als Individuum im Mittelpunkt ihres beruflichen Handelns steht.

Oberstes Anliegen ist die Wiederherstellung und Erhaltung der Gesundheit und des Wohlergehens der Patienten, denen die Ärzte und Psychotherapeuten nach den Grundsätzen der Mitmenschlichkeit und des Humanismus gegenübertreten. Alter, Krankheit oder Behinderung, vor allem aber auch Glaube, ethnische Herkunft, Geschlecht, Staatsangehörigkeit, politische Überzeugung, sexuelle Orientierung oder soziale Stellung haben keinen Einfluss auf die medizinischen und therapeutischen Entscheidungen.

Aufgabe der KVMV ist es, ihre Mitglieder hierbei bestmöglich zu unterstützen. Die Vertreterversammlung und der Vorstand als Organe der KVMV treten deshalb mit den Mitteln der Demokratie und des Rechtsstaats allen Personen, Gruppierungen und Organisationen entgegen, die diese Grundsätze nicht anerkennen oder in Frage stellen. Als Organe einer Körperschaft des öffentlichen Rechts bekennen sie sich zudem zur freiheitlich-demokratischen Grundordnung der Bundesrepublik Deutschland und lehnen alle Bestrebungen ab, die auf eine Abschaffung oder Einschränkung dieser Grundordnung abzielen.

Ansprechpartner:

Vorstand der Kassenärztlichen Vereinigung Mecklenburg-Vorpommern,

Tel.: 0385.7431 201, E-Mail: presse@kvmv.de